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Schede candidati in ordine alfabetico

Andrea BELLUCCI
Sono nato nel 1966 e risiedo a Corciano; dal 1995 faccio l’avvocato. 
Ho due passioni: la montagna e la mountain bike. La prima me l’ha 
fatta venire mio padre, già dall’età di 8 anni. La seconda da quando, 
arrivato a 35 anni in notevole sovrappeso, ho iniziato a pedalare per 
bruciare grassi e ho finito con lo scoprire che montagna e bicicletta 
sono un abbinamento meraviglioso. Dal 2007 sono socio del CAI di 
Perugia. Nel 2013, ho conseguito il titolo di Accompagnatore 
Sezionale di Escursionismo (ASE). Ho organizzato e condotto 
numerose escursioni e cicloescursioni (con i Rampichini) nei 
principali gruppi montuosi del Centro Italia. Mi candido per 
ricambiare quanto il Cai mi ha dato e mi sta dando.

Franco CALISTRI
Nato a Pescara 65 anni fa, pensionato, appassionato di 
escursionismo e di montagna, solo in anni recenti ha iniziato a 
partecipare attivamente alla vita sociale della Sezione CAI. Esperto di
Gps ed utilizzo della cartografia su computer, ha collaborato alla 
realizzazione di numerose escursioni del gruppo Seniores, 
all'organizzazione della Settimana Verde 2014, a trasferte estere in 
Cornovaglia , Irlanda e Nepal svoltesi nell'ambito del programma 
annuale CAI.



Rossana CAPPONI
Socia dal 2009. Il mio interesse principale è la speleologia, ma amo 
in generale la montagna, la natura, gli animali e la vita all’aria aperta.
Ho un forte spirito associativo.
Ho 47 anni e vivo nella città dove sono nata, Perugia. Mi piacerebbe 
mettermi in gioco e rendere un servizio al Club, mettendo a 
disposizione il mio carattere diretto e determinato. Credo che le 
varie risorse CAI che si affermano nei molti gruppi (canyoning e 
forre, sci di fondo, speleo, rampichini, alpinismo giovanile, oltre che 
escursionistici veri e propri) potrebbero maggiormente collaborare e
offrire opportunità di partecipazione diverse e aperte a nuovi soci. In
questo intendo impegnarmi.

Fabrizio FRANCO
(quello con il casco rosso) Nato a Perugia nel 1949, coniugato e 
nonno di 4 nipoti, attualmente pensionato, prima ha lavorato presso 
Cassa di Risparmio di Perugia  successivamente Unicredit. Socio dal 
1994 ha una buona esperienza escursionistica di montagna e di  alta 
montagna. Ha al suo attivo diversi 4000 e molte ferrate. Da molti 
anni è tra gli organizzatori delle settimane verdi, delle settimane 
bianche (sci di fondo e sciescursionismo), delle attività con le scuole 
dell'Umbria. È Aspirante istruttore di sci fondo escursionismo della 
Scuola regionale Vagniluca. Attualmente ricopre la carica di Tesoriere
sezionale e vice presidente CAI Regionale.

Margherita GATTI
Sono socia dal 2002 e da allora ho tratto profitto dalle varie 
opportunità offerte dalla nostra associazione: dall'alpinismo 
giovanile, come mamma dei miei quattro figli, allo sci di 
fondoescursionismo, ai trekking in montagna, alle "Bambinate" di 
Peppe, alle uscite con gli amici di Manlio, e da ultimo ma non per 
ultimo alla speleologia, ambiente di grande fiducia e competenza.
Ho conosciuto e apprezzato il mondo CAI nei vari aspetti sociali e di 
formazione, avendo frequentato vari corsi. Ho appreso che la 
passione per la montagna senza sicurezza e conoscenza è 
insufficiente ed ho trovato nel Club chi potesse insegnarmi tutto 
questo. La mia candidatura nasce dall'idea di ricambiare tutto 
questo mettendomi al servizio dell'associazione con serietà e 
disponibilità, anche con le mie competenze professionali di 
avvocato. Dulcis in fundo, voglio ricordarvi che mi chiamo non a caso
Gatti, come lo Zio Mario, e se "la stecca arvien dal legno"...



Carla GRASSELLINI
Sono nata a Perugia nel 1950. Sono socia del CAI dal 1997, ma 
pratico l'escursionismo già dal 1987. Sono stata eletta due volte 
Delegato Regionale, Presidente del Gruppo Seniores al momento 
della costituzione e nominata dal 2014 componente della 
Commissione Centrale Seniores.

Fausto LUZI
Perugino di nascita e di vita, 65 anni, socio Cai da 39. Da tempo gli è 
stata data l'Aquila d'Oro. Tra gli iniziatori del settore Speleologia, è 
stato poi allontanato per la manifesta indisciplina. Ha fatto corsi di 
Alpinismo ma è un fifone e teme il vuoto. Lo Sciescursionismo non lo
pratica perché non vuole rompersi le gambe cadendo. Con il 
Canyoning gli è bastato fare la Forra di Rio Freddo per capire che non
fa per lui. Non gli resta quindi che dichiararsi appassionato 
Escursionista e in quanto a camminare è secondo solamente a 
Minelli. È Guida Escursionistica della Regione Umbria. Ha proposto e 
diretto circa 70 gite escursionistiche in ambito del Centro Italia e 4 
all'estero. Appartiene alla corrente dei Luzi-Patumieri e a lui è stato 
intitolato il Fausto Luzi Fan Club, il cui presidente è Giuseppe 
Bambini. Molti anni fa è stato eletto a Consigliere e per un po' è 
stato anche Tesoriere. Attualmente è Socio Senior (ovviamente).
Preferirebbe di rimanere un semplice e fedele socio al sodalizio, ma 
alcuni amici caini lo hanno sollecitato a presentarsi e allora... quando
la Patria chiama non si può far finta di niente!

Ugo MANFREDINI
Incoraggiato da alcuni ‘Caini’ di lungo corso ho deciso di presentare 
la mia candidatura. Nato nel 1946, pensionato, socio dal 1995, 
accompagnatore di escursionismo seniores (Ase-s), membro del 
Gruppo Seniores Mario Gatti dove sono redattore della rivista on 
line "In…cammino". Essendo nato e vissuto per gran parte della mia 
vita in una città di mare e “nel mare” (come Ufficiale 
Sommergibilista della M.M.I) la mia passione primaria è sempre 
rimasta legata all’ambiente marino dal quale sono ‘emerso’ alla 
scoperta di un mondo a 'quote positive'. Attualmente la montagna 
rappresenta lo scenario al quale dedico la maggior parte del mio 
tempo libero, fino ad oggi come frequentatore e accompagnatore e 
nell’immediato futuro, se otterrò un po’ di fiducia, come parte attiva
a sostegno dei programmi e delle iniziative della Sezione. 



Pierluigi MESCHINI
Classe 1948, socio dal 1965, ex insegnante felicemente in pensione, 
al secondo mandato consecutivo come Consigliere, Presidente della 
Sezione dal novembre del 2013. Ho iniziato a  frequentare  la 
montagna fin da ragazzo (grazie alla Parrocchia e al Cai) anche 
perché la laguna veneta, sulle cui rive sono vissuto per parecchi anni,
a lungo andare mi aveva un po’ stancato. Sono nell’organico della 
Scuola Intersezionale umbra di Alpinismo “G. Vagniluca” in qualità di 
Istruttore di Alpinismo e Aiuto Istruttore di Scialpinismo (ormai sulla 
soglia del “pensionamento”) e in quello della Scuola Sezionale di 
Escursionismo “G.Orzella”. Faccio parte anche dei gruppi “Seniores” 
(escursionismo), “Rampichini” (cicloescursionismo) e “Rampanti” 
(scialpinismo). Da alcuni anni mi occupo del Progetto Cai – Scuola  
svolgendo attività escursionistica con gli alunni della scuola 
dell’obbligo e parlando con loro di montagna. Presento la mia 
candidatura con l’intento di darmi da fare per il Cai al quale, 
francamente, devo davvero molto.

Roberto RIZZO
Nato a Perugia nel 1948, ingegnere, appassionato di montagna fin da
ragazzo, iscritto al CAI di Perugia dal 1984. Ha al suo attivo, sparse 
per il mondo, molte cime tra le quali alcuni cinque e seimila, ma 
resta sempre legato alla sua Perugia, all'Umbria, e all’Italia. Conserva
una visione tradizionale della montagna, pur essendo aperto alle 
novità ed alle moderne tecnologie, purché non ne violentino la 
natura. Impegnato su più fronti per la salvaguardia dell’ambiente, in 
tutte le sue forme. Esperienza (proveniente dalla sua attività 
alpinistica), organizzazione (derivante dalla sua professione), 
passione ed entusiasmo (derivante dal suo carattere) sono i 
contributi principali che – se eletto - potrebbe portare nella gestione
della Sezione.

Maria Rita ZAPPELLI
Nata a Trevi nel 1950, laureata in Lettere antiche, Diplomata in 
Erboristeria, autrice di pubblicazioni. Nel Cai ha sempre partecipato 
molto assiduamente alle attività escursionistiche, organizzandone 
diverse. Per Cai-cultura ha ideato la rassegna ‘Donne in Vetta’ 
curando la presentazione di libri  su figure femminili legate alla 
montagna. È accompagnatore sezionali di escursionismo, ASE-S. 
Consigliere uscente. Presenta la candidatura per affezione a questa 
Sezione che le ha permesso di vivere al meglio l'amore per la 
montagna e per dare continuità all’impegno e alla disponibilità già 
espressa nella vita della Sezione e nell’attività del precedente 
Consiglio.


